

traitements : voilà ma part ici-bas. Jamais on ne m'en infligera autant que j'en mérite. Qu'on ne me dise pas que les hommes sont ingrats envers moi. Je n'ai pas travaillé pour eux, puisque c'est pour Dieu seul. Ils ne me doivent donc rien." C'est dans ces admirables sentiments que cette vraie Franciscaïne s'en alla rejoindre son glorieux Père et son saint Antoine qui étaient ses saints privilégiés après Marie. Elle laisse un grand vide parmi ses Sœurs dont elle avait su se faire aimer par sa charité et par son dévouement.

Eugénie Godbout, décédée à Montréal le 1er août pendant son noviciat.

Dame Charles Galarneau, tertiaire isolée, décédée à Montréal le 1er août.

Dame Pierre Martin, en religion Sr François d'Assise, décédée à Sorel le 19 mars 1897 à l'âge de 68 ans après 3 ans et trois mois de profession.

Delle Odile Alain, en religion Sr Joseph Marie, décédée à Sorel le 18 mai 1897 à l'âge de 72 ans après une année et huit mois de profession.

La pieuse défunte s'est constamment distinguée par une piété et une charité toujours égales à elles-mêmes. Pendant 56 ans, elle s'est dévouée à l'instruction et surtout à l'éducation des enfants. Elle excellait surtout à les préparer au grand acte de la première communion. Les fruits de tant de dévouement restent longtemps visibles parmi les jeunes générations qui ont passé par ses mains. Nous ne doutons pas que sa récompense ne soit bien belle au ciel, puisque, selon l'Écriture, ceux qui enseignent à un grand nombre la voie de la justice, brillent comme des étoiles pendant l'éternité.

Dame Albertine Charron, décédée dans le courant de juillet dernier.

M. Hyacinthe Cormier, décédé à St Hyacinthe le 12 juin. Il faisait partie du chemin de croix perpétuel.

Dame Louis Raymond Dupuis, née Joséphine Allard, décédée à l'Assomption le 28 mai 1897 après 24 années de profession.

Dame Veuve Ferdinand Catellier décédée le 1er juillet. Elle faisait partie du chemin de croix perpétuel et de la Pieuse Union de S. Antoine.

Dame Joseph Larivée, novice, décédée à Sorel le 18 juin 1897. Elle a fait profession sur son lit de mort à l'âge de 28 ans.

Vicomtesse D. C. de Beaumont, en religion Sœur S. Damase, décédée à S. Roch de Québec le 4 juin à l'âge de 74 ans après onze années de profession.

Madame De Beaumont était une personne vraiment pieuse et charitable dans la force du mot. Elle voyait venir la mort avec joie comme si ce lui fût un jour de fête. Elle a souffert avec la résignation des vrais enfants du Patriarche d'Assise une maladie terrible qui a duré au delà de douze longues années.